



# 良い年をお迎えください

寒空の中、葉を落としてもなお凛として立つアベマキを見ていると、元気が出でてきます。今月2日（火）からの懇談会には、お忙しい中ご来校いただき、ありがとうございました。お子様のことどうかがったことは、今後の支援や指導の参考にさせていただきます。

また、北っ子造形展も鑑賞いただきありがとうございました。どの作品も、じっくり取り組んだ様子が伝わる力作ばかりでした。翌週には、刈谷市美術館で開催された「刈谷っ子ギャラリー」に2・4・6年生の作品を出品しました。足をお運びいただいた皆様、ありがとうございました。

もうすぐ冬休みです。クリスマスや年末年始など、ご家庭で過ごす大切な時間になると思います。まずは、健康に留意し、けがや事故なくお過ごしください。子どもたちには、自分のことを自分でしっかり守って、新しい年を気持ちよく迎ください。



2学期 北小の様子が新聞に掲載されました



建通新聞 11月25日号

## 12月の北っ子の様子

～ 12月1日（月）人権集会 ～

人権擁護委員の神谷さんの話から「人権を守るとはどんなこと？」を考えました。



～ 12月2日（火）4日（木） 3～6年生 書き初め練習会 ～

書き初め練習会では、近藤清月先生をはじめ多くの師範の方に、正しい筆の持ち方や運び方を教えていただきました。



～ 12月16日（火） 4～6年生 福祉実践教室 ～

手話体験、点字体験、車椅子体験を行いました。体験することでより興味をもつことができました。



～ その他 ～

2年生 富士松図書館見学



3年生 郷土資料館見学



4年生 箏教室



### 【お知らせ】

保護者の皆様に、二学期懇談会でご覧いただいた「北っ子造形展」ですが、今年度で最後となります。次年度以降は、図工作品に限らず、児童の学習成果を見ていただく掲示とします。ご理解いただきますよう、よろしくお願いします。